

I. Beschluss

TOP:

Umweltausschuss
Sitzungsdatum 10.06.2015
öffentlich

Betreff:

Nürnberg's Dächer haben Potential
hier: Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 29.10.2013

Abstimmungsergebnis:

- einstimmig
 angenommen / beschlossen, mit : Stimmen
 abgelehnt, mit Stimmen
 angenommen mit großer Mehrheit
 abgelehnt mit großer Mehrheit

Beschlusstext:

Die Verwaltung wird beauftragt:

1. Eine Initiative „Grün für Dächer, Fassaden und Hinterhöfe“ für das Stadtgebiet Nürnberg als Umsetzungselement der 2. Säule des Klimafahrplans 2010/2050 (Klimaanpassung) und des Masterplans Freiraum zu entwickeln und die Umsetzung zu prüfen.

Hierbei sind insbesondere:

- a) die Erfahrungen mit dem bestehenden Förderprogramm im Stadterneuerungsgebiet "Nördliche Altstadt" zu berücksichtigen
- b) die Schwerpunkträume in den besonderen thermischen Belastungsgebieten, die sich aus dem Stadtklimagutachten und dem Masterplan Freiraum ergeben, zu bilden
- c) die bestehenden und künftigen Stadterneuerungsgebiete einzubeziehen
- d) die städtischen Bauvorhaben sowie die Bauvorhaben städtischer Tochterunternehmen als positive Beispielprojekte zu entwickeln.

2. Mittel für Öffentlichkeitsarbeit und Förderung von Initiativen zur Begrünung sollen zum Haushalt 2016 im Kontext des Masterplan Grün angemeldet werden.

3. Innerhalb der nächsten drei Jahre zum weiteren Vorgehen und zur Umsetzung erneut zu berichten.

II. Ref.III

III. Abdruck an:

- Ref. I/OrgA
- Ref. II/Stk
- Ref. VI

-
-
-

Vorsitzende(r):



Referent(in):



Schriftführer(in):

